

Reseñas

Mariano GARCÍA ROLLÁN. 2009. *Atlas clasificadorio de la flora de España peninsular y balear*. ISBN 078-84-8476-389-5. Encuadernado en rústico. Ediciones Mundi-Prensa, Madrid. 60 euros.

Se presenta la tercera edición corregida del conocido vol. II de Mariano García Rollán que sigue el mismo esquema del anterior. En esta nueva versión se han modificado las claves de identificación para incluir muchos de los cambios realizados en la sistemática de las familias, géneros y especies. Recoge 64 familias de dicotiledóneas (Leguminosas, Rosáceas, Umbellíferas, entre otras) y 26 de monocotiledóneas (Gramíneas, entre otras). Se mantiene la mayoría de la iconografía aunque se incluyen algunas ilustraciones nuevas. Se mantiene el glosario y se añaden dos páginas sobre flora ornamental. Aunque se trata de una guía, en principio, dirigida a los poco iniciados en el com-

plejo mundo de la identificación de las plantas. Sin embargo, puede considerarse una obra casi de obligada consulta para resolver algunas dudas en la identificación de especies conflictivas, ya que como su autor indica en el prólogo, en las claves se han incluido caracteres de fácil observación y que pueden resultar útiles. La mayoría de los botánicos hemos manejado y utilizado otras versiones de esta obra y reconocemos el mérito del autor así como su fácil manejo, ayudado principalmente por las fotos y los dibujos. Es una obra que está presente en todos los laboratorios de prácticas y de investigación de botánica, y que ayuda a enseñar esta compleja disciplina de la botánica descriptiva.

Ana Rosa BURGAS
Departamento de Biología Vegetal I
Facultad de Biología, UCM
28040 Madrid